



m IRI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

がんばれ！



頑張れ自分！今年も3年生応援旗



「頑張れボク」「頑張ってワタシ」…今年も美術の時間に制作した3年生の「応援旗」が完成し、職員室前に掲示されました。

どれも色とりどりで鮮やかな応援旗です。同時に掲示してある「作品解説」を読むと、その旗に込められた想いがよくわかります。3年生ともなると、しっかりと自分を見つめることができ、同時に将来への展望も考えられています。頼もしい限りですね。1年生や2年生も思わず足を止め、作品に見入っている姿が印象的です。



1年生がフィールドワークに行く前に…



15日の1校時、縁陽会館で1年生が、フィールドワークの事前学習を行いました。

フィールドワークは、21日（水）、地域ボランティアの方々のお世話になり、各地域に出向いて危険箇所や避難場所・経路の確認、さらには、史跡などもっと地域を知ろうという目的で実施されます。それに向けての心構えや注意などを1時間かけて行いました。お天気が少々心配されますが、実りある活動にしたいものです。今年も私（晴男？）も行きます！！



朝礼で表彰 健康標語＆レスリング



警報が出るのかでないのか、ハラハラドキドキだった（でしょ？）20日（火）、生徒朝礼が行われました。生徒会からの連絡の後、表彰も行われました。

健康標語 最優秀賞

【病気部門】 3B 頃宮 海来…「これくらい そのうち治るは 落とし穴」

【ケガ部門】 3A 山下沙久良…「危ないよ 気づいた時には もう遅い」

【メディア部門】 1A 石野 悠…「けじめをつけよう メディア時間」

【生活部門】 2B 新田 愛菜…「健康に過ごすことは 自分の毎日の宿題」



※ 各部門の優秀賞、校長賞、教頭賞につきましては、「保健だより」をご覧ください。

レスリング 岡山県少年少女レスリング選手権大会

中学生の部 59kg級 第2位 3A田中 淳稀

73kg級 第2位 2B時信 陽向

みんな、おめでとう！



PTAパトロールありがとうございました



6月9日より9月15日まで、「PTAパトロール」にご協力ありがとうございました。今年度は、81人の方（名簿に記載された方）が参加してくださいました。いつもながらの高い参加率に感謝いたします。

感想を拝見しますと、例年よりは少なかったようですが、それでもゴミがまだ落ちているようです。帰りのあいさつは概ね良好だったようです。

朝のあいさつ運動は10月21日まで継続中です。こちらへのご協力もよろしくお願ひします。



カギかけコンテスト100%スタート



13日（火）に、岡山県警より「カギかけコンテスト」の第1回のチェックに来られました。第1回は無事「100%」の、全自転車カギかけバッチリ！でした。この勢いでぜひ最後まで100%を維持しましょう。

そして、カギかけ率が高くなれば、残念なことに下校時の「カギ紛失」の例も比例して高くなってしまいます。自分でかけたカギをどこに入れておくか完全に決めて、ルーティーン化してください。

「カギかけ100%、カギ紛失0%！」



便器が撤去され運ばれて行く…



土日を使ってトイレの解体作業を行うので、その前段階で便器の撤去が15日にありました。

このトラックに積み込まれた小便器、2階のものか3階のものはわかりませんが、お世話になった（笑）便器が、このような形になり運ばれていく光景には、何かもの寂しさを感じませんか（苦笑）。大きく手を振って「ありがと～～～！」と見送りたい人もいたかもしれませんね。そういう人は、ぜひ心でしっかりお別れを言っておいてください。



つくばいも秋模様



「つくばい」も秋模様にシフトしました。

現在、接触が悪いようで、水は止めていますが、出ているものとしてご覧ください（苦笑）。

水の流れ落ちる先には、真っ赤に染まったもみじの葉が舞い落ちています。そしてつくばいのてっぺんには「トンボ」が止まってゆったりと羽を休めています…。

日の暮れの早くなった夕刻、1日の疲れを癒すべく庭先のあるつくばいを眺めて…と言う演出です。

※ 本日は、生徒登校後の8時36分に備前市に警報が発令されました。その後の雨の予想や、その時点で帰宅させる場合の危険も考え合わせ、通常通りの日程で授業、部活動を行いました。ご自宅付近はいかがだったでしょうか。十分お気をつけください。